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議席番号

答弁を求め

る者の職名

市 長

関係部長

議員氏名

質 問 事 項

宮 城 浩

質 問 の 要 旨

1.施策の重点化基本方針よ (1)重点施策事業について

2.育児支援について

3.がん検診について

①(仮称)沖縄市文化創造まちづくりビジョ

ン策定事業について具体的なスケジュー

ル及び内容を伺います｡

②(仮称)学校給食における食物アレルギー

対応事業について具体的な内容を伺いま

す｡

(∋(仮称)エイサーのまち推進ナンバープレ

ート事業について具体的にデザイン案や
実施内容を伺います｡

(1)非婚の母子･父子世帯への｢みなし控除｣

適用について

①対象となる保育料算定時の実態調査方法

はどのように行っているのか伺います｡

②｢みなし控除｣適用の施行後の周知につい

て何います｡

(1)本市の｢がん予防｣の対応及び支援等につ

いて

①本市の40歳以上の男性人口は何人です

か｡

②本市の男性で多い｢がん｣は何がんですか｡

③前立腺がんについて､去る12月定例会に

て資料配布と､それに伴う提案をさせてい

ただきましたが､改めてその後の見解を伺

います｡

4.保育･子育て支援につい (1)発達の気になる子供の早期発見による保護

て 者支援について

(D保育所から幼稚園との連携は新設する｢こ

どものまち推進部｣になると思いますが､

どのように連携していくのか伺います｡



議席番号

答弁を求め

る者の職名

市 長

関係部長

議員氏名

質 問 事 項

5.住宅防音事業について

宮 城 浩

質 問 の 要 旨

(1)基地周辺住宅防音工事の事務手続補助業務

について

①昨年実施された同業務の入札公告は平成

24年1月31日までの履行期限でしたが､

その後改善された部分も含め､その後の改

善内容について伺います｡

6.沖縄市地域防災計画につ (1)去る12月定例会より､嘉手納基地との防

いて 災協定について､同基地周辺自治体と共同で

協定に向け取り組み､検討をしていくとあり

ましたが､その後の進捗状況について伺いま

す｡

7.中城湾港泡瀬地区及び新 (1)去る1月25日に内閣府､国土交通省へ泡

港地区について

8.(仮称)イオンモール沖縄

北中城について

9.観光基盤整備事業及び観

光宣伝事業について

瀬地区の早期完成､新港地区の早期整備に向

けた要請を行いましたが､改めて要請内容に

ついて伺います｡

(2)昨年の9月定例会､12月定例会にて紹介

及び提案をさせていただきました｢海釣り公

園｣のその後の研究調査及び実現性について

改めて見解を伺います｡

(3)(仮称)第三次沖縄市水産業振興基本計画

の策定とありますが､一次､二次の主な骨格

についてと今回の第三次の骨格について伺

います｡

(1)広域調整が終え協議会設置とありました

が､その後の本市の対応及び対策の協議内容

と現在の全体の進捗状況について伺います｡

(1)新規事業及び一部新規事業となっています

が､改めて事業内容について何います｡

(2)沖縄市観光戦略プランをもとに展開してい

くと思うのですが､段階的に手法はどのよう

に行っていくのか何います｡
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議席番号

答弁を求め

る者の職名

市 長

副 市 長

政策調整監兼

経済文化部長

教 育 長

指導部長

関係部長

議員氏名

質 問 事 項

1.若年者雇用対策について

高 橋 真

質 問 の 要 旨

(1)本市の若年者雇用(15～40歳末満)の実

態について

①本市の若年者層について

ア.過去3年間の人口推移

イ.過去3年間の失業率の推移

り.県内10市との比較

②失業率について

ア.何が課題と考えられるか

イ.その対策は何が必要と考えるか

ウ.未成年の無業者はどれくらいいるか

エ.県内10市との比較
③学生の卒業後の進路について

ア.卒業後の就職支援体制について

イ.進路指導･相談体制

ウ.職場体験･インターンシップ制度の活

用状況について

④本市独自の支援策の取り組み･実績につい

て

ア.就労支援センター
イブアミリーサポート･ジョブカフェ

ウ.職業紹介事業

エ.地元企業の支援策など
オ.その他の取り組み

(9若年者雇用支援策について

ア.ハローワークと就職支援サイトの連携
強化について

イ.地元企業の求人情報提供体制の改善に

/⊃いて

ウ.職業訓練と受講生とのミスマッチにつ

いて

エ.本市HPや双方向の情報交流サイト､

フェイスブックやSNSの利活用につ

いて
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議席番号

答弁を求め

る者の職名

議員氏名

質 問 事 項

市 長 2.畜産業振興策について

副 市 長

政策調整監兼

経済文化部長

関係部長

3.空き家対策について

4.情報通信の基盤整備を推進

する施設の管理について

市 長 5.成年後見制度について

副 市 長

健康福祉部長

選挙管理委 6.投票率向上策について

員会委員長

高 橋 真

質 問 の 要 旨

(1)本市の実態について

①畜産農家(養豚､養鶏､酪農､肉用牛)人

口､地域的分布について
②人材育成支援について

(∋悪臭対策について

(2)具体的な経営指導･支援策について

①本市の取り組み実績

②おが粉を使った発酵床豚舎経営について

(1)本市の実態について

①一戸建て､アパートの空き家件数

②何が課題か

③対策としての取り組み実績

(2)民間住宅活用型住宅セーフティネット事業

について

①居住支援協議会の設置

②取り組む予定はあるか

(1)3施設(テレワークセンター､IT ワーク

プラザ､モバイルワークプラザ)について

①占有施設の利用許可更新手続はどのよう

に行っているか

②AEDは設置しているか

(1)市民後見人制度について

①本市の人材育成の取り組みについて

②課題とその対策

(2)法人後見制度について

(∋社会福祉協議会の取り組みについて

②現状と課題について

③本市の支援策について

(1)投票入場券裏面に期日前投票の宣誓欄を設

けることについて

(2)各投票所の区割り見直しについて
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議席番号 13 議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

教 育 長 1.学力向上と学校教育につ
いて

市 長 2.中部圏域の中核都市を目

指したまちづくりについ

て

森山 政和

質 問 の 要 旨

(1)子どもを育てる上で大切なことは､その子

どもの良いところを見つけ､褒めることであ

る｡褒めることは､褒められる側にとっては､

その後の｢やる気｣に対する決定的要因とな

る｡そこで､｢ほめる教育｣の推進のために

(∋平成23年度､本市児童生徒の全国･九州

レベルでの活躍について具体的に伺う｡

②教育委員会表彰規程､第3条･第4条･第

5条について見直し･改正の検討について
何う｡

(2)中学校新学習指導要領の全面実施に伴い､

体育分野の領域に武道(柔道･剣道･相撲)

が必修化される｡

(D本市8中学校の武道の選択状況について

伺う｡

②武道場､防具等の整備状況について伺う｡

③文科省が主催する｢学校武道実技指導者講

習会｣の､本市の受講者数について伺う｡

(3)新学習指導要領には､放射線の記述を盛り

込んだ理科の授業がある｡放射線についてど

んな教材を使い､どう教えるか伺う｡

(4)小学校新学習指導要領の完全実施により､

学習内容が大幅にふえ､難しい学習項目が低

学年に移り､早い段階でつまずく子がふえた

ようである｡

①児童の学力格差とその対応について伺う｡

②授業についていけない児童への対応につ

いて伺う｡

③県が平成24年度から実施の､小3の35

人学級導入への本市の対象学級数と､その

対応について何う｡

(1)(仮称)沖縄振興一括交付金22億4,000

万円の使途について

(∋こどものまち推進

②くらしの充実

(∋中心市街地活性化

④産業･文化の振興

⑤都市基盤の整備

以上､市政運営重点施策5項目への予算配分

について何う｡
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議席番号

答弁を求め

る者の職名

市 長

13 議員氏名

質 問 事 項

森山 政和

質 問 の 要 旨

3.こどものまちの推進につ (1)(仮称)西部児童館と桃山公園の一体的な

いて 整備について

(D西部地区自治会へ説明について伺う｡

(∋それぞれの区民の意見について何う｡

(∋同計画に区民の声がどう反映されたか伺

う｡

④桃山公園の具体的整備計画について伺う｡

⑤地域環境について伺う｡

(2)こどものまち推進部について

(Dこどもの企画係のこども文化とは､どのよ

うな種類のものか伺う｡

②こども文化担当者の人数と予算､その具体

的取り組みについて伺う｡

(3)第1回吹奏楽フェスティバルの成果と課題

について伺う｡

(4)商店街子ども居場所づくり支援事業につい

て

(∋事業内容と補助金額について伺う｡

4 公園整備と道路行政につ(1)市道市営球場線の街路樹整備計画の進捗状
いて 況について伺う｡

(2)市道南桃原62号線の側溝整備計画の進捗

状況について伺う｡

(3)県道85号線と市道諸見里桃原線の交差す

るコザ運動公園内一部区画の整備について

(∋地権者との連携協力の進捗について何う｡

②不法投棄の処理状況について伺う｡

(4)｢むつみが丘公園｣の正常化について

①公園管理者の管理範囲と責任範囲を伺う｡

②指定管理者の採用条件について伺う｡

③使用条件と罰則条例について伺う｡

④当公園利用状況と､当施設に対する市民の

声について伺う｡

⑤当公園での事件･事故の発生件数､救急車

出動件数について何う｡
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与那嶺 克枝



議席番号

答弁を求め

る者の職名

議員氏名

質 問 事 項

市 長 1.沖縄市倉敷のごみ山問題

関係部長 について

教育長 2.教育行政について

指導部長

教育部長

関係部長

市 長 3.こどものまち推進部につ

関係部長 いて

諸見里 宏美

質 問 の 要 旨

(1)｢ごみ山改善協定に向けた基本合意書｣に

ついて締結の動きがあるが､その必要性と経
過等を伺う｡

(2)協議の進捗､締結の見通しについて伺う｡

(3)市と3自治会が策定した｢素案｣と県文案

の相違について伺う｡

(1)小･中学生交流事業について伺う｡

(∋目的と事業内容

②対象

(2)小学校における｢子どもと親の相談員｣の

配置について伺う｡

(3)スクールソーシャルワーカーの役割､現状

と課題､小･中学校への配置見通しを伺う｡

(4)学校保健･安全について伺う｡

(∋(仮称)学校給食における食物アレルギー

対応事業について何う｡

(∋学校歯科保健について伺う｡

(5)中学校における新学習指導要領､保健体育

の体育分野について伺う｡

(6)学校現場での消防署(本部)内に設置され

ている防災研修センターの利活用について

伺う｡

(1)(仮称)要保護児童対策地域協議会につい

て伺う｡

①児童虐待防止ネットワーク推進協議会の

今後のあり方について伺う｡

(2)｢こどもの実態調査｣の経過､進捗状況等

について何う｡
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議席番号 16 議員氏名 仲宗模 試

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項 質 問 の 要 旨

関係部長 1.市内公共施設について

2.行政改革について

(1)公共施設のあり方について

①公共施設の設置目的及び存在意義につい

て､下記の施設ごとに敢えてください｡

ア.沖縄所産業交流センター

イ.沖縄市福祉文化プラザ

ウ.沖縄市社会福祉センター

エ.沖縄市民会館

(診公共施設における物品の販売は可能かど

うか教えてください｡また､不可であるな

らばその理由を教えてください｡

(1)行政改革の一環として､フェイスブックを

活用しての情報提供､イベント等の告知､市

民との交流を提案したいが､当局の見解をお

伺いします｡



議席番号 15 議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

市 長 1.基地問題について

総務部長 2.沖縄市役所の公用車につ

いて

教育部長 3.コザ運動公園内サブグラ

ウンドについて

教育長 4.｢学校騒音｣について

建設部長 5.若夏公園について

関係部長 6.最近の報道による｢孤独

死｣｢孤立死｣について

新里 治利

質 問 の 要 旨

(1)先月の2月12日に行われた宜野湾市長選

挙においては､接戦で佐喜真市長が誕生｡宜

野湾市民の信を得て､27年余の革新市政に

終止符が打たれたのだが､同じ基地を抱える

首長として今回の結果をどうとらえている

か､見解を伺う｡

(1)たび重なる公用車での事故が問題になって

いる｡事態を打破するためにドライブレコー
ダー取りつけを提案するが､当局の見解を何

つ｡

(1)サブグラウンドの稼働状況を伺う｡(年間)

(1)本市は｢学校騒音｣なる事柄をどう解釈し

ているか伺います｡

(2)過去からの事例等あれば聞かせてくださ

い｡

(1)進捗状況を伺う｡

(1)ここ最近､本土では｢孤立死｣が多発し､

ニュースになっている｡事態を重く見た政府

は再発防止を盛り込んだ法制化に動いてい

る｡本市の状況はどうか伺う｡
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喜納 勝範
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議席番号

23l議員姻
池原 秀明

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項 質 問 の 要 旨

市 長 1.福祉行政について (1)児童館の整備について

(D児童館の整備がおくれている｡他市との

比較を伺う｡

②児童館の役割について見解を伺う｡

③児童館整備計画の見直しについて伺うJ

(2)学童クラブの支援について

①沖縄市学壷保育連絡協議会の支援につい

て､育成､援助♂)方策はあるか伺う｡

②沖縄市学童保育連絡協議会の専従職員の

配置について｡

③学童クラブ対象に出向指導員の配置に

ついて｡

豆)庶務会計職員の配置について｡

⑤本市の学童保育実施状況について｡

ア.補助金交付クラブ数

イ.補助金対象外クラブ数

⑥一括交付金の活用は可能か｡
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議席番号 23 議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

市 長 2.土木建設について

池原 秀明

質 問 の 要 旨

(1)東部海浜開発事業について

(∋沖縄市の｢東部海浜開発(泡瀬埋立)事

業｣の沖縄市案が2010年7月30日に公

表されているが､その経過について｡

ア.2010年3月3日の｢東部海浜開発土

地利用計画検討調査委員会の案｣は

沖縄市の案なのかどうか､沖縄市と

の関係はどうなっているのか｡

イ.3月3日の案が公表されてから､2010

年7月30日の沖縄市案が出されるま

での経過が不透明である｡7月30日

の沖縄市案が公表されるまでの詳し

い経過を示せ｡･

(∋沖縄市は平成24年1月25日､前田武志

国土交通大臣に要請を行っている｡

ア.同行した団体名､同行者氏名､日程

を公表せよ｡

イ.その方々の要請の費用はどこが負担

しているのか｡

ウ.沖縄市東部海浜リゾート開発推進協

議会について

(ア)構成団体34団体は､現在でもその

まま協議会の構成団体か｡

(イ)各構成団体が協議会の構成団体に

なった経過､根拠を示せ｡

(ウ)一番最近の協議会の総会の内容を

示せ｡

エ.沖縄市長はどの立場で要請に参加し
たのか｡

オ.要請内容は｢中城湾港泡瀬地区埋立

事業及び新港地区国際ターミナル整

備事業の促進に特段の御高配を賜り

ますように｣となっているが､具体

的にどのような内容なのか､｢埋立

事業｣､｢ターミナル整備事業｣につ

いて説明せよ｡
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議席番号 23 議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

市 長 2.土木建設について

池原 秀明

質 問 の 要 旨

(1)東部海浜開発事業について

③沖縄県から土地を購入する際､｢進出企業

のめどがついた時点で土地を購入するこ

とで､土地利用によるリスク回避が図られ

る｣とし､県と協議を行い｢協定書を締結

する｣としているが､その協定書について､

去る議会での答弁では､変更前の協定書が

まだ有効との認識との回答があったが､前

の協定書はまだ有効なのか｡また､新しい

｢協定書｣についての協議はどうなってい

るのか｡

(彰沖縄市道の道路敷の占用問題について

ア.沖縄市は国の道路占用許可申請に許可

を与えているが､道路法第32条の許可

申請､第33条の占用許可基準に照ら

し､沖縄市が国に占用許可を与えたの

は､道路法の趣旨に沿ったものなのか

どうか､根拠を示せ｡それに関し､国

と協議したことはあるのか｡

イ.2011年7月26日の国の占用申請に対

して沖縄市は8月3日に許可を与えて

いる｡しかし､それ以前に国は沖縄市

の道路敷に｢鉄条網つきのフェンス｣

を設置している｡この国の工事につい

て､沖縄市は国に｢占用許可｣を与え

ているのか｡与えていなければ､国は

不法に沖縄市の道路敷を占用したこと

になるが､どうか｡

(2)自治会事務所のアスベストについて

①各自治会事務所のアスベストの実状調査

はどうなっているか｡

ア.登川自治会事務所

イ.知花自治会事務所

ウ.松本自治会事務所

エ.他の自治会事務所
②アスベストの撤去及び対策について
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議席番号 23 議員氏名 池原 秀明

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項 質 問 の 要 旨

市 長 2.土木建設について

3.青年就農者育成について

4.公共施設の管理について

(3)緊急防災､減災草葉(補助事業)について

①老朽校舎の建てかえ｡

(∋公営住宅の整備｡

(診住宅､建築物の耐寮診断､耐震改修

(4)緊急防災､減災事業(単独)について

①無線デジタル化

②防災資機材等備蓄施設

(1)青年就農給付金について

①準備型で人材育成｡

②経営開始型で新規就農育成｡

(1)指定管理施設の管理について

①危機管理の徹底について｡

②安全管理の把握について｡

③施設内外の清掃､植栽について｡

④改修､整備計画について｡



議席番号 12 議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

市 長 1.建設行政について

関係部長

瑞慶山 良得

質 問 の 要 旨

(1)山里地域の下水道未整備について

①山里6班の未接続世帯の件数について

②自治会からの整備要請について

ア.要請の日時について

イ.要請書の取り扱いについて

(2)コザ運動公園内の歩道について

①同公園内の歩道が途中で途切れており､安

全上問題があると思います｡

ア.未整備の理由

イ.今後の整備計画について

(3)(仮称)西部児童館について

(D同児童館の規模について

(∋都市公園法との整合性について

(4)山里第→地区市街地再開発事業について

①事業費について

②同事業を執行する根拠法令と財源内訳に

ついて

ア.県の補助金について

イ.今後のスケジュールについて

(5)太陽光発電システム支援について

(∋予算について

②内容について

2.平和･基地行政について (1)普天間基地について

①政府の頭越しの姿勢についての市長の見

解について

(2)目米地位協定について

①市内で地位協定改定について､シンポジウ

ムまたは大会が開催されたことがありま

すか｡

(3)中草生の平和交流について

①姉妹都市である米沢市の中学生との平和

交流に取り組むとあります｡

ア.内容について

イ.時期について
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議席番号 20 議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

市 長 1.平成24年度施政方針

普久原朝健

質 問 の 要 旨

(1)｢こどものまちの推進｣こども文化の創造

を支援､創造性を育む文化活動を支援するた

め(仮称)こども文化基金を創設する｡

基金の運用利益での支援とのことです｡

(低金利の時世ではかなりの基金が必要

となります｡)

(D幾らの基金となるのか｡

ア.単年度で積むのか､数年度をかけて積
むのか｡

②支援の対象はどのような"子供"を想定し

ているのか｡

③基金の原資について説明してください

(2)越来保育所の移転改築について

場所選定経緯の説明を求む

(3)国際児童青少年演劇協会(アシテジ)の国

際会議が今年の7月に開催されることにつ

いて

(D沖縄市の役割は

②沖縄市の費用負担は

③沖縄市の児童生徒の役割は(市民創作舞台

は別にして)

(4)中城湾港開発推進協議会と連携し貨物の定

期便就航をめざすなど港湾機能の向上を促

進してまいります｡とあるが具体的に平成

24年度で沖縄市としてどのような促進策を
進めるのか説明を求める

私見､志布志には曽於地区森林組合があ

り､杉･ヒノキの大産地です｡市内の材木店

や工務店等に"定期便"を利用した材木の購

入呼びかけを市が行う｡
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議席番号 20 議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

市 長 1.平成24年度施政方針

建設部長 2.海岸について

普久原朝健

質 問 の 要 旨

(5)(仮称)沖縄市景観計画(案)について

(∋｢3､景観形成基準｣

ア.景観計画区域内共通基準P49～P50

衰退していく地域だとますます衰退を招

くことになり､中括事業が無意味になる｡

中括区域への適応をやめ､良好な景観形

成よりも経済活動を優先させるべきと考

えるが､市長の見解を何う

イ.エリア別基準

"眺望を阻害しないように"とのことであ

るが､眺望と経済面をてんびんにかけれ

ば経済面が優先されると考えるが､実効

性をどのように考えるか｡またこの景観

計画で住民トラブルが増加することが

懸念されるが､その対処策があるか｡

ウ.沖縄市に景観計画が必要か

(ア)保全すべき"景観"があるか

(イ)沖縄市は新しい景観を創造すべきで

はないか｡見解を求める｡

(制限がなければ新しい景観も生去れ

ると考える)

(1)泡瀬小字校付近の泡瀬第一雨水幹線について

第351回定例会の1回目の答弁 P277～278

で『泡瀬小学校付近の泡瀬第一雨水幹線につい

て､下流の下水管渠の流量としまして排水能力

が毎秒11.414立方メートルに対し､計画流量

が毎秒10.73立方メートルの雨水が流れる計

算となっております｡よって水路断面にヒルギ

等の植栽及び移植する余裕がない状態でござ

います｡今の水路断面では植栽を行うと土砂等

が堆積しやすくなり､浸水被害を誘発するおそ

れがありますので､植栽については難しいと考

えております｡』と答弁しており､2回目の答

弁(P281)で『泡瀬小学校付近の泡瀬第一雨

水幹線でございますけれども､これは3面張り

となっております｡そこについては議員が指摘

しているように調査研究をして､どういうよう

な集水区域の変更とかができるのか､それも検

討してまいりたいと考えております｡』と答弁

しております｡
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議席番号 20 議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

建設部長 2.海岸について

市 長 3.津波対策

建設部長 4.泡瀬第三自治会と海邦町

との連絡道路について

普久原 朝健

質 問 の 要 旨

(D十分検討されたことと思いますので､検討

の結果を示してください｡(3面張は現状で

植栽ますと考え､集水区域の変更は必要あり

ません｡)

(1)津波対策で肝要なのは高いところに行くこ

とです｡

本員は美東小学校出身です｡′ト学校の西側に

は丘が連なっております｡その丘で絵を描いた

楽しい思い出があります｡

いたるところに里道があり､容易に丘に上が

ることができ､危険を感じたことはありません

でした｡

多分これらの里道は使用されなくなり､今で

は忘れ去られているのではと思いますが､この

里道を復活させ､避難道として整備し､経路を

表示し誘導する｡普段は散歩コースとして活用

し維持管理していく｡昔は畑に行く道であり､

コザ十字路に行くときの道でした｡

このような里道は古謝から高原､与義､比屋

根までいたるところにあると思います｡

津波対策としての里道調査を行うことがで

きないか伺います｡

(1)泡瀬6丁目の道路の供用開始はいつか
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議席番号

20l議員氏名
普久原 朝健

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項 質 問 の 要 旨

建設部長 5.食肉センター跡地の開発 (1)水路について

及び隣接地の開発につい

て

現地を調査し､その結果の説明を求める｡

(2)緑地について

現地を調査し､その結果の説明を求める｡

(3)海中道路からの延長上の道路敷はどのよう

になったか｡

(4)隣接地の開発状況の説明を求める｡

(5)開･死地に模する農道は､うるま市の大型店

鋪群からの車が通り､_幹線道路の役割を果た

しつつあります｡この農道について市はどの

ようにするか示してください〕この農道に関

し､以前→般質問で問いただしたところ､道

ll■副ま問題ないとの回答でしたク



議席番号

答弁を求め

る者の職名

市 長

議員氏名

質 問 事 項

1.65歳以上のひとり暮らし
世帯について

2.認知症高齢者について

3.小中学生の運動能力向上

について

4.幼､小中学校の不審者対

策防犯マニュアルの活用

について

5.ゆんたくまちやについて

新屋 勝

質 問 の 要 旨

(1)ひとり暮らし世帯の人数を教えてくださ

①平成21年度 何人

(∋平成22年度 何人

(3平成23年度 何人

(2)独居死の方がいれば教えてください｡

(∋平成21年度 何人

②平成22年度 何人

③平成23年度 何人

(3)ひとり世帯の見守り活動や､市への連絡は

どうなっているか教えてください

(4)消防との連携はどうなっているか教えてく

ださい｡

(1)沖縄市の人数を教えてください｡

(2)本市の現在の取り組み状況

(1)現在の取り組み状況について教えてくださ

し＼

(2)市内小中学生の体力測定結果について

(∋県内との比較はどうか

②全国との比較はどうか

(1)市内､幼､小中学校に防犯マニュアルは作

成されているか伺います

(2)どのような活用方法か教えてください

(3)定期的に行っているのかお伺いします

(1)現在の取り組み状況について

(2)現在の支援について

22



議席番号

答弁を求め

る者の職名

議員氏名

質 問 事 項

市 長 1.行財政改革について

関係部長

2.道路行政について

小渡 良太郎

質 問 の 要 旨

現在の本市の財政状況の確認のため､以下の4

点について伺う

(1)税収の市予算全体に対するパーセンテージ

と過去10年の推移

(2)市職員の人件費及び臨時､嘱託職員報酬の

総額及びおのおのの人数と過去10年の推移

(3)市債等､本市の抱える､いわゆる『借金』

の総額と過去10年の推移

(4)各基金の総残高と過去10年の推移

(5)中心市街地に係る全事業の総額と活性化の

推移

道路整備の進捗及び市の取り組みや方向性を

以下の3点について伺う

(1)沖縄環状線･比屋根十字路周辺の道路の現

状と課題､今後の方針

(2)市内唯一の準工業地域である､いわゆる『池

武当･白川』地域の市道整備の現状と今後の

方針

(3)以前､県の道路整備計画の中にあった『読

谷具志川線』についての現状と市の考え方

3.沖縄市景観計画について (1)他自治体の景観計画策定前後の状況との比

較を含めて､景観計画策定の効果について､

市の考え方を伺う
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議席番号

答弁を求め

る者の職名

市 長

関係部長

議員氏名

質 問 事 項

4.特定管理産業廃棄物の保

管等の問題について

5.キジムナーフェスタ及び

アシテジ世界ミーティン

グについて

小渡 良太郎

質 問 の 要 旨

去る12月定例会で指摘させていただいた､市

内小学校におけるPCB残留廃棄物の保管に

係る問題について

(1)児童･生徒が多数所在する学校敷地内に､

このような危険物が保管されていたことに

ついて､市長並びに教育長の見解を伺う

(2)学校の管理者である校長に､適切な情報の

伝達が行われていなかったことについて､危

機管理の意識が足りなかったのではないか

と思うが､教育長の見解を何う

(3)児童･生徒への悪影響をかんがみ､より安

全なほかの場所への移管等をもって安全対

策を図ることもできたはずだが､当該小学校

に保管し続けていたことについて説明して

ください

(4)PCB残留廃棄物の保管について､法律に

は見やすい箇所にPCB残留廃棄物が保留

されていることを示す旨の掲示板を掲げる

ことが書かれているが､少なくとも美里小学
校においてはそれがなされていなかった｡

なぜ不特定の第三者に対しての情報開示

が適切になされていないのか説明してくだ

さい

(1)平成24年度のキジムナーフェスタの事業

の詳細を､昨年度までの取り組みにおける反

省点等から変更された点を明らかにしなが

ら説明してください

(2)アシテジ世界ミーティングについて詳細に

説明してください
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議席番号

答弁を求め

る者の職名

市 長

関係部長

議員氏名

質 問 事 項

小渡 良太郎

質 問 の 要 旨

6.沖縄市観光戦略プランに (1)今回､『沖縄市観光振興計画』から名称を

/⊃いて

7.選挙について

改めて『沖縄市観光戦略プラン』として策定

したわけですが､違いを説明してください

(2)コンセプトや重点プロジェクトに､中心市

街地活性化基本計画との重複が散見されま

すが､その理由を説明してください

(3)プロジェクト資料の中の『沖縄市の観光の

現状』の中で､｢知人友人に本市の誇れる『場

所』や『こと』が少ない｣とあるが､それに

ついて市当局の見解を伺う

(4)FC琉球に対する支援と今年度の施策を何

う

また､FC琉球側から要望されている事項

は現在どのようなものがあるのか､まだ取り

組んでいないものも含めて明示してくださ
し＼

(1)6月10日に沖縄県議会議員選挙が行われ

るが､今回の選挙について

(D以前一般質問で取り上げた｢投票区の区割

り変更｣について､今選挙での変更状況等

を伺う

②電柱等への違法掲示物(ポスター等)の根

絶について､選挙管理委員会の取り組みと

意気込みを伺う
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宮島虞則



議席番号

答弁を求め

る者の職名

議員氏名

質 問 事 項

市 長 1.平成24年度施政方針

阿多利 修

質 問 の 要 旨

(1)p3基地問題について｡普天間基地や海兵

隊のグアム移転については14行も触れてい

ますが､キャンプ瑞慶覧のライカム地区の返

還についての決意が見えないが､どうなって

いますか

(2)p5～P9｢こどものまち推進｣について

(∋こども文化基金の内容について

(∋新たに要保護児童対策地域協議会設置につ

いて

(∋美里小学校の校舎および高原小学校や美里

中学校の屋内運動場などの新増改築につい

て

④中の町小学校は触れられていません｡なぜ

ですか

⑤沖縄こどもの国の琉球弧動物展示施設につ

いて何います

ア.ヤンバルクイナは

イ.イリオモテヤマネコは

ウ.リュウキュウケナガネズミは

エ.絶滅危倶種の展示について国と話し合い
をもったのか

(3)p13火葬場について､基礎調査の内容につ

いてと今後の計画はどうなっているか

(4)P13～P15｢中心市街地の活性化｣について

①広島東洋カープやFC琉球の活動支援と

は何をするのか

②スポーツコンベンションシティ推進とあ

るが､どのように進めていくのか｡中JL､市

街地活性化にどうつなげていくのか｡

③本土より実業団や社会人スポーツ､大学等

の合宿を本市で行う団体がふえているよ

うだが把握しているのか｡どこのホテルに

何という団体が来ているのか
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議席番号 10 議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

市 長 1.平成24年度施政方針

2.東日本大震災について

3.市博物館について

4.公園整備について

5.雨水排水対策について

6.道路行政について

長嶺 喜晴

質 問 の 要 旨

(1)予算編成基本方針の単独補助金､負担金は

精査したうえ､廃止､縮小､統合等による効

率化を図るとありますが､精査した事業につ

いて説明してください｡

(2)避難支援個別計画書について

①取り組み内容について

②地域との連携について

(3)保安灯の発光ダイオード化の推進について

(D現状と計画について

(∋費用対効果について

(∋公共施設の計画について

(4)(仮称)美東公園の取り組みについて

(D市民意見の状況について

(9実施設計の指針について

(1)東日本大震災で発生した廃棄物(がれき等)

の処理について､市長の見解をお何いしま
す｡

(1)博物館の現状と今後の計画について

(1)大里ハイツ公園の整備計画について

(1)大里ハイツより高原バス停近くまでの排水

溝の現状と計画について

(1)自転車サイクリング道路の現状と今後の計

画について
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議席番号

答弁を求め

る者の職名

市 長

19 議員氏名

質 問 事 項

1.｢こどものまち推進｣に

/⊃いて

辺土名 和美

質 問 の 要 旨

(1)学童クラブについて

①学童期の児童のうち､ひとり親家庭がどれ

くらいありますか､お伺いします｡

②苧童クラブを利用している児童のうち､ひ

とり親家庭がどれくらいありますか｡(補

助金対象学童クラブ･補助金対象外学童ク

ラブ)

(∋市内の小学校の専用教室や空き教室など

を活用した学童クラブが現在ひとつもな

いがふやす方法はないのか､お伺いしま

す｡

④二ども家庭課と学童クラブ研修会を開催

しているようですが､指導員の資質向上を

目的とした研修等､環境等､どのような計

画がなされていますか｡

⑤発達障がい児や気になる子の対応ができ

るためにも臨床心理士の巡回指導員の派
遣を望みますが､見解をお伺いします｡

(砂市内苧童の課題解決の支援を行ったり､他

地域や他府県の情報を収集し､運営の手助

けをする専従職員を配置することについ

てお伺いします｡

(2)沖縄市ファミリー･サポート･センターに

/⊃いて

①県内で一番に立ち上がり先進地の本市で

ありますが､緊急支援の依頼や夜間･朝方

の支援要請も多く､駆け込み寺的になって

います｡特別支援員の確保や研修が必要と

思うが､市の見解をお伺いします｡

②駐車場が絶対的に不足していて､特に障が

いのある母親や子供と2人達れの母親た

ちが雨に濡れたとの苦情が多くあります｡

ファミリー･サポート･センター前には

2,3台とめられるスペースがありますが､

そこを利用することはできないのか､お伺

いします｡
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辺土名 和美



議席番号

答弁を求め

る者の職名

市 長

議員氏名

質 問 事 項

1 沖縄市のホームページに

ついて

2.中城湾港地区

3.防災対策について

桑江 直哉

質 問 の 要 旨

(1)バナー広告(有料)掲載について

(∋どういった内容か

(∋広告収入実績は

(∋どこの業者か

(1)実証実験(定期貨物)について

①実績

ア.移入量

イ.移出量

②コストについて

実験のコストは

(1)防災マップについて

(∋現在の配布状況

(∋今後の配布予定

ア.時期(沖縄市地域防災計画の前か後か)

イ.枚数

③防災マップ配布後の各家庭での管理状況

について

④地域別の防災マップはできないか(抱瀬､

海邦町)

(9防災マップの地域別説明会､活用方法､マ

イ防災マップ講座ができないかについて

(2)災害時の情報伝達方法について

①デジタルテレビのデータ放送を利用､活用

しての情報提供はできないか｡

(3)自主防災組織について

(D自主防災組織をつくる上で

ア.マニュアルの提供はしているのか

イ.組織をつくる上でどういった指導をし

ているのか｡

組織の方法､班別の役割はどうなってい

るのか｡

ウ.自主防災組織における消防職員､消防

団の役割は何か｡
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議席番号

答弁を求め

る者の職名

市 長

議員氏名

質 問 事 項

3.防災対策について

4.沖縄市消防団について

桑江 直哉

質 問 の 要 旨

(4)東部地域の防災対策について

①泡瀬小学校の防災対策､避難誘導はどう

なっていますか｡

②東部地域の保育所の防災対策､避難誘導は

どうなっていますか｡

③東部地域の病院､老人施設の避難誘導はど

うなっていますか｡

④抱瀬､海邦町の住民の避難誘導はどうなっ

ているのか｡

(1)沖縄市消防団について

(∋沖縄市消防団の役割について

②定数について

ア.定数は何人か

イ.現在何人の団員がいるか｡

ウ.人口比等で見た団員の数は他の市町村

と比べてどうか､現在の数で十分か｡

(参消防団員を有する企業に対して優良企業

ということで税免除する市町村もあると

聞く｡沖縄市には同様の優遇措置がある

か｡または､検討の余地はあるか｡

5.東部海浜開発事業につい (1)埋立地には何人の人が避難できるのか｡
て

6.学校給食について

(5階以上には何人が避難できるか)

(2)埋立地の沖縄県埋立予定地の地盤高は

CDLで幾らか､侮抜では幾らか｡

(3)液状化対策について

①市の液状化対策は

②液状化対策の費用負担は誰が講ずるのか

③用地の取得の際､液状化対策が必要な場合

どうなるか｡

(1)放射能の汚染対策について

子供の内部被曝の影響についての栄養士､

給食センター職員等への意識啓発､学習､研

修について､平成24年度はどういった計画

があるのか｡

(2)産地表示について
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議席番号 28 議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

市 長 1.平成24年度施政方針

2.総務行政について

3.人事案件について

4.市民小劇場について

浜比嘉 勇

質 問 の 要 旨

(1)施政方針に市民所得の向上､失業率､若者

の雇用の問題､企業誘致の問題等が何もな

い｡どういうことか

(2)さらに生活保護の対策についても重点化基

本方針に示されていない｡どういうことか

(3)｢このまちを自分たちの力で何とかした

い｣市民の情熱が､これまで以上に高まって

いる｡と言っているが､行政の情熱が伝わっ

てこない｡どういうことか

(1)市有地の米軍基地の賃貸借契約については

数年前に国(防衛局)に予約契約同意書に基

づいて20年間の契約を取り交わした理由で

すが､その契約のあり方を詳しく示してくだ

さい

(1)水道局長の任命について

①4年前はみずからの後援会長を水道局長

に任命した理由として､黒字の水道局と赤

字の下水道を合併させるとのことでした

が､今回はどのような理由なのか

②水道局の運営について､大幅な黒字を抱え

ている現状の中で水道料金の値下げを考

えていくべきではないか

(2)政策調整監の件について

(3)副市長の件について

(1)あしびな-の利活用はどうなっているの

か

34



議席番号 28 議員氏名 浜比嘉 勇

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項 質 問 の 要 旨

市 長 5.総務行政について

6.経済文化行政について

7.建設行政について

8.労働行政について

9.経済文化行政について

10.市政方針について

(1〉名誉市民条例について

(2)市有地嶽山原は残地補償として受けてい

る｡なぜか

(1)防犯カメラの設置について

(1)山里再開発事業について

(1)沖縄中部勤労者福祉サービスセンターの業

務について

①業務体制について

(1)キジムナーフェスタの件について

(D沖縄市からの補助金の流れについて

②文化庁やその他の団体よりの補助金や支

援金の流れについて

(1)市長の立場上､与党､野党の姿勢を伺う

①与党会派は

②野党会派は
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